

2020年8月2日

報道関係各位

九州産業大学

本学サークルにおける新型コロナウイルスの クラスターの発生について

8月1日（土）、保健所が7月31日（金）に実施いたしましたPCR検査において、本学学生8名が新型コロナウイルスの陽性であることが判明しました。

7月26日（日）及び7月29日（水）に新型コロナウイルスの陽性と判明した2名の学生が同一サークルの所属であったため、濃厚接触の可能性のある同サークルの学生及び関係者70名の内、福岡市在住の51名のPCR検査を7月31日（金）に行った結果、新たに8名の学生が新型コロナウイルスの陽性を示していることが判明したものです。

市外（県外を含む）在住の19名については、保健所よりPCR検査を受診するように指示されております。

本学は7月24日（金）より、全てのサークルの活動の禁止、及び学生・学外者の入構の制限を行っております。

地域及び関係者の皆様にはご心配をお掛けしておりますが、今後も保健所等関係機関と連携しながら、学生のケアに努めると共に、感染拡大防止に努めてまいります。

なお、本学では、感染者および関係者への配慮と個人情報保護のため、氏名等は公表いたしませんので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

感染が確認された学生の一刻も早い回復をお祈りいたしております。